
◎ロータリーソング　我らの生業

◎会長の時間　宇都宮会長
　皆さんこんばんは。
　台風が過ぎ、急に涼しい日が続いてい
ます。皆様体調には気を付けてお過ごし
ください。
　今日は納涼例会と言う事で、場所をヴィラルーチェか
らこの「別邸　兆」に場所を変えて、三火会も交えて例
会を行います。
　観月例会と言う事で、今月の満月は９月14日だったそ
うです。ちなみに今日は、三日月ぐらいだそうです。来
月は、同じく14日にみられるみたいです。皆さん覚えて
いたら夜空を見上げてください。親睦をかね、楽しい例
会になればと思います。

「ロータリーは世界をつなぐ」  “ROTARY CONNECTS THE WORLD”

例会日／第２木曜日12：30～・第４木曜日 18：30～
例会場／ヴィラルーチェ　TEL 0979-23-1122
事務局／〒871-0055 中津市殿町1383の1 中津商工会館２Ｆ
　　　　TEL 0979-22-9716　FAX 0979-22-9722
　　　　e-mail office@n-heisei.org
　　　　http://www.n-heisei.org/

前回（1369回例会）の記録
令和元年９月26日（木）

■ゲスト
　　

■ビジター

■出席報告
 会　員　数　22名
 免 除 者 数 1名
 対 象 者 数　21名
 本日出席者 16名
 欠 席 者 数 5名
 出　席　率　76.19%

■1368回出席報告の修正
　1368回欠席者 10名
　メイクアップ 4名
　欠　席　者 6名
　修正出席率　 52.38%→　71.43%
●メイクアップ
永松会員（中津中央9/10）、黒瀬会員（龍谷高校9/25）
二反田会員（Eワールド大阪9/18）
若松会員（中津中央9/10）

●欠席者
倉会員、長野(修)会員、仲本会員、大下会員、土居会員、

鎧坂会員

会長  宇都宮  監 浩　　 幹事  川 田  智 幸　　 会報担当  佐 藤  慎 也　　 クラブ広報委員長  加 来  敏 男

◉本日の例会プログラム 向笠公園清掃　PM12：00より

◎次回例会プログラム 夜例会　クラブ協議会
 　　

第1370回例会　 令和元年10月10日（木）
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2019～2020年度
国際ロータリー・テーマ

国際ロータリー2720地区 中津平成ロータリークラブ 国際ロータリー会長  マーク・ダニエル・マローニー

◎幹事報告　川田幹事
●例会変更　大分RC　大分東RC　大分
臨海RC　大分南RC　大分中央RC　大分
1985RC　大分城西RC
津久見RC　杵築RC　別府RC　別府北RC
別府東RC　別府中央RC　宇佐RC
●週報受理　仙台平成RC
●会報受理　中津沖代ライオンズクラブ
●幹事報告
・大分キャピタルRC創立20周年記念式典御礼
・2019－2020年度地区会員増強部門・新進気鋭会員セミ
ナーのご案内

・ハイライトよねやま234号
・中津中央RCより10月例会プログラム
・第26回県北ハーモニーフェスティバルの開催のご案内
・米山記念奨学会より2018年度決算書・事業報告書
・中津商工会議所ニュース
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◎委員会報告　SAA中島会員
来月より服装を通常に戻します。

◎ニコニコボックス　担当 会員増強委員会
[長野定生会員〕今日は私の誕生日です。
[佐藤会員〕ケーキ屋なのにバースデーケーキの差し入れ
を・・・（笑）
[二反田会員〕長野定生会員お誕生日おめでとうございま
す！！
[若松会員〕皆さんが「定生会員おめでとう」と言ってい
ますが、私も下の名前が一緒なので僕まで不思議と嬉し
い気持ちになります（笑）
[川田幹事〕先週末子供の運動会に行って来ました。二人
共応援団をしました。
[永松会員〕先週歯磨きしながら歯医者に行きました。途
中コンビニに寄り、ミネラルウォーターで歯をゆすぎま
した。（笑）
[中島会員〕ニコニコしま～す！！
[加来会員〕台風のあと、カーポートの波板が飛んで大変
でした。
[梶原会員〕長野定生会員お誕生日おめでとうございま
す！！
[辛嶋会員〕我が家の２階に看板があるのですが、台風で
落ちてしまいました。保険で直そうと考えてます。
[仲本会員〕臼杵カントリーでプロと一緒にまわり、レッ
スンを受けるというのに参加しました。
[鎧坂会員〕私も別口ではありますが、ゴルフに行きまし
た。
[渡辺健二会員〕結婚して10数年がたちますが、亭主関
白のつもりが・・・。これがなかなか・・・（苦笑）
[黒瀬会員〕今日は遅れて登場して失礼しました。
[宇都宮会長〕この前台風が来た時に会社に行ったら朝か
ら電話が多く思いのほか被害が多かった事に驚きました。
[大下会員〕やっと思い立ってダイエットを始めまし
た！！痩せてみせます！！

本日、誕生日の長野定生会員。お店の人がバースデーソ
ングで会場を盛り上げてくれました。


